

ENGELVÖLTERS

7 Pièces

129 m²

Réf. W-02W1LW

1 650 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous invite à découvrir ce charmant duplex de 129m² Carrez, situé au 3ème et 4ème étage (dernier) d'un immeuble ancien. Proche du Pont de Neuilly, cet appartement comprend au premier niveau une entrée, une salle à manger, une cuisine ouverte, une suite parentale avec rangements sur mesure et une salle de bains attenante et WC. Au deuxième niveau se trouvent un salon, un espace bureau, un atelier/buanderie et un espace nuit séparé composé de 3 chambres, une salle de douche et WC. Aucun travail n'est à prévoir. Une cave complète ce bien rare, idéalement situé à proximité des ...

Engel & Völkers invites you to discover this 129sqm duplex, located on the 3rd and 4th floor (top) of an old building. Close to the Pont de Neuilly, this apartment is composed on the first level of an entrance, a dining room, an open kitchen, a master suite with custom storage and an adjoining bathroom and WC. On the second level there is a living room, an office space, a workshop/laundry room and a separate sleeping area made up of 3 bedrooms, a shower room and WC. A cellar completes this rare property, ideally located close to shops, schools and the metro. Although subject to the status of ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

